

# Futuro de País Depende de Próximas Elecciones

“Los salvadoreños debemos adquirir el carnet electoral y concurrir a las urnas a elegir al candidato de nuestras simpatías, ya que de las próximas elecciones dependen el futuro del país”, declara don Felipe López, agricultor, comerciante y ex-gobernador político

de San Salvador. Expresa el entrevistado que en la actualidad todo mundo se queja de la forma de gobernar del PDC, del mal estado de las calles, de los hospitales sin medicinas, de las pocas escuelas sin pupilos, de los bancos que se quedaron sin caudales y

no hay acceso al crédito. Pero dice que el único instrumento para cambiar el actual estado de cosas, son las elecciones, de las cuales tenemos que hacer uso los salvadoreños para acabar con la corrupción. “Este país se está hundiendo en la corrupción, la cual se encuentra arriba y abajo”, apunta.

Otra gran protesta, dice, es contra el destino de los millones de dólares prestados y donados que vienen de otros países; mientras en las calles deambula la gente sin empleo.

Pese a los millones de dólares que a cada rato son anunciados por los medios oficialistas, hay carencia de vivienda y de todo.

Por si eso fuera poco, agrega, el ripio se ha convertido en un gran negocio para unos. Lo mismo está ocurriendo con la venta de las zonas verdes de la capital.

Todo eso, dice don Felipe, tiene abrumado y desesperado al pueblo

—Favor pase a la página 36.

## Por Incapacidad Hacienda Retrasa Pagos a Empleados

La pretensión de retrasar el pago de los empleados públicos este mes es injustificable y evidencia la incapacidad, la imprevisión y el desorden administrativo en el Ministerio de Hacienda, declara el Dr. Armando Calderón Sol, diputado por ARENA.

El 15. día en que la mayoría de instituciones del Estado reciben su paga, cae este año durante la Semana Santa, por lo que el Gobierno pretende

posponer hasta después de tal periodo la cancelación de salarios, salvo en los Ministerios de Hacienda, Defensa y la Asamblea Legislativa.

Tal medida ha originado descontento y protestas de los empleados públicos y municipales, que amenazan con huelgas y paros si no les pagan antes de entrar a las vacaciones de la Semana Mayor.

El diputado señala que

—Favor pase a la página 23.

## 'Chica del Año' Ayudará Centro Audición-Lenguaje

Su tiempo y personal dedicación promete dar la “Chica del Año 87” a la realización de actividades a favor de los niños del Centro de Audición y Lenguaje.

En visita a nuestra Redacción para agradecer la colaboración que EL DIARIO DE HOY ofreció al certamen “La Chica del Año”, Zulema del Carmen Gusy, de 16 años, dio a conocer parte de su plan de trabajo.

La “Chica del Año”

agregó que participará en desfiles de modas y otras actividades, a fin de recaudar fondos para ayudar al Centro de Audición y Lenguaje. Los organizadores del concurso, que se realiza cada año, tienen como meta realizar a mediano plazo un programa sobre paternidad responsable a nivel nacional, en el que Zulema del Carmen desempeñará el papel de

—Favor pase a la página 23.

## Necesario Privatizar la Comercialización Café

La única forma de superar la actual crisis nacional es por medio de una irrestricta privatización de los mecanismos comercializadores del café, debido a que éste constituye la principal fuente de divisas y uno de los mayores generadores de empleo en el campo.

Así lo afirma la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) en un pronunciamiento público en el cual denuncia el irrespeto al ordenamiento jurídico del país, que se empeña en mantener el régimen democristiano.

La ANEP señala que los 33 diputados democristianos han incurrido en un nuevo atropello a las normas constitucionales, al aprobar, el 26 de marzo pasado, el Decreto 626, por medio del cual se establece un “estanco” a favor del Estado para la comercialización del café.

Este acto corresponde a una maniobra de carácter político que tiene como objetivo obstaculizar el planteamiento y la

tramitación del recurso de inconstitucionalidad que presentó ante la Corte Suprema de Justicia un ciudadano que pertenece al gremio cafetalero.

—Favor pase a la página 23.



VISITA. La Srita. Zulema del Carmen Gusy, “La Chica del Año”, hizo una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.



CURSO DE CAPACITACION. Micros y pequeños empresarios que recibirán un curso de capacitación administrativa, así como las bases de esenciales de cómo funciona una empresa bajo el sistema de libre iniciativa. Será impartido por la Cámara de Comercio e Industria.



JURADO CALIFICADOR. Destacadas personalidades integraron el jurado que eligió a los ganadores del Premio “Lic. Antonia Portillo de Galindo 1986-1987”, el cual fue entregado anoche al Dr. Mario Lewy van Severen y al maestro Alejandro Muñoz Ciudad Real. Izquierda: Dr. Ricardo Gavidia Castro, Dra. Flora Martha Espinoza A., maestro Germán Cáceres, Prof. Elias Castillo y Sr. Mario Morales. Falta el Lic. Manuel Humberto Machón.

## Sindicatos E.U. Ayudan a los Indocumentados

El 4 de mayo finaliza el periodo para presentar solicitudes al Servicio de Inmigración de los Estados Unidos, para iniciar trámites de legalización de residencia por parte de los indocumentados o residentes ilegales.

La información ha sido proporcionada por los sindicatos estadounidenses. El periodo de solicitud para procesos de legalización en el INS dio comienzo el 5 de mayo de 1986.

El proceso de legalización para obtener la residencia en los Estados Unidos se lleva a cabo en el siguiente orden: Primero debe solicitar un permiso de residencia temporal y licencia de trabajo vigentes por 18 meses. Al cumplir 18 meses de residente temporal, debe solicitar su residencia permanente. Al cumplir 5 años de residente legal puede solicitar su naturalización.

Entidades privadas como sindicatos e iglesias han sido designadas por el INS para prestar asistencia al llenar la solicitud. El INS entrevi-

tará a las personas elegibles para amnistía. Al respecto se informa que la solicitud es confiden-

—Favor pase a la página 36.

### Premio Cultura 1986:

## Alejandro Muñoz Ciudad Real Dr. Mario Lewy Van Severen

El maestro Alejandro Muñoz Ciudad Real, ex director de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, y el Dr. Mario Lewy van Severen, autor de obras científicas, recibieron ayer el Premio de Cultura “Lic. Antonia Portillo de Galindo”, que otorga el Centro Cultural Salvadoreño.

El premio fue instituido en 1985, con motivo de haber celebrado dicho centro educativo 30 años de labor ininterrumpida en favor del desarrollo cultural del país.

Este año fueron propuestos como candidatos al Premio Cultura 1986-

—Favor pase a la página 36.

## Curso de Capacitación a Fabricantes de Calzado

Un curso de capacitación administrativa para los micro y pequeños empresarios de la industria del calzado, así como enseñarles las bases esenciales de cómo funciona la empresa privada, impartirá la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador conjuntamente con FUSADES a los pro-

pietarios de pequeños talleres de calzado.

Informó lo anterior el Lic. Guillermo Funes, durante una reunión con los pequeños empresarios de la industria del calzado que se efectuó ayer por la tarde en la sede la Cámara de Co-

—Favor pase a la página 36.

## Asociación Cosmetólogas Hará Seminario en Mayo

Con motivo de celebrar el Día de la Cosmetólogas, el 25 de mayo, la Asociación de Cosmetólogas Salvadoreñas realizarán un seminario durante del 18 al 22 de ese mes, informó la presidenta de esa agrupación, doña Amalia de Escoto.

El evento, agregó, tendrá lugar en el Hotel

Presidente y finalizará el sábado 23 con una cena “show”.

Las conferencias y demostraciones estarán a cargo de los estilistas internacionales venezolanas Omar Rondón, Pierre Delgado y Esperanza de Chaparro y el semina-

—Favor pase a la página 36.

# ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 54.